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外 部 卓 話
　本日は前RI理事佐藤芳朗様にポリオの現状についてお話いただきました。これからの課題、ロータ
リアンとして出来ることへのご教授をいただきました。
「ポリオ根絶について」　　　　　　　　　　　 前RI理事　佐　藤　芳　郎  様
　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，原，日笠（伸），久松，菅，小林，三宅，森本，西，西岡

ゲスト・ビジター
〈プログラムゲスト〉 岡山南RC　佐藤 芳郎 様
〈ビジター〉 ・岡山東RC　　　幹事　渡邊 修司 様 ・岡山北RC　　　幹事　牧本 太郎 様 
 ・岡山西南RC　　幹事　宮脇　 勲 様 ・岡山丸の内RC　幹事　青木 康展 様
 ・岡山岡南RC　　幹事　北村 政行 様
  ・岡山RC　貝畑 雅二 様

〈米山奨学生〉 ハシブ  ファルザナ　様
あいさつ 岡山岡南RC幹事　北　村　政　行　樣
　皆さんこんにちは、岡山岡南RCの幹事をしています北村政行と申します。先月は６RCの会
長幹事会では、山田会長にもお世話になりありがとうございました。本日は、槌田幹事と現在進
行形の６RC同期幹事の５人でメーキャップにお邪魔させていただきました。槌田幹事から代表
して「一言挨拶を・・・」という事でして当クラブの会員からも北西さんは、若くて活気のあるクラ
ブで、大変お手本になるからと聞いてきましたので、私も緊張いたしております。
　本年度の６RC幹事方々は皆さんフランクな方ばかりで、幹事会でも話がし易く、特に槌田幹事は一番若いのに
非常に気が利いて、居酒屋などでも・・実は昨日も、私誕生日だったのですが、朝起きて一番に届いていたバース
デーお祝いラインが槌田幹事からという気の使いようで凄く気の利く人だなと再認識してこのことからも、北西RC
さんの槌田幹事は本当にベストな人事だな～っと感心しました。私も槌田幹事に勝っているのは年齢だけです
が、６RCの幹事会を通じて、彼からも勉強させて頂こうと思っています。長くなってもいけませんので本日は、頑
張っている槌田幹事を５人の同期幹事で応援させていただきながらグランヴィアの美味しい食事をさせて頂こうと
思っています。本日はよろしくお願いいたします。

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　この度の台風10号でお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り致します。今回の台風は勢力
が強く速度が非常に遅かったことで、線状降水帯が７回発生し局地的な雨を降らせたことで全
国で甚大な被害になりました。なぜこのような予測不能な天候になるのか？地球温暖化の影響で
気象パターンが変化したことも要因の一つです。今後の日本の災害や天候不順が一層深刻化
する可能性があります。皆様、気候変動への対応や防災対策の強化などBCPの対応しっかりなさってください。
　大谷翔平選手の活躍には目を見張るものがあります。現在、ホームラン44本、43盗塁で史上初。残り試合数は
25で大谷選手がこの勢いを保てば大リーグ史上初のホームラン50本、50盗塁への期待が高まります。日本人の
誇りですので是非、叶えてほしいと願っています。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後13:3０より4F「菫の間」において「第3回理事役員会」を開催いたしますの
で理事役員の皆様はご出席ください。

② ガバナー月信Vol.９を配付しております。
③ 米山梅吉記念館 館報Vol.44・賛助会ご入会のお願い、財団室NEWS9月号、ロータリー
の友9月号他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
佐藤芳朗様 : 佐藤芳朗様よりスマイルをいただきました。
６RC幹事一同様 : ６RC幹事一同様よりスマイルをいただきました。
山田会長 : 本日は前RI理事佐藤様、ようこそおいで下さいました。

槌田幹事の同期幹事の皆様、表敬訪問に来て下さりありがとうございます。
先週の新入会員歓迎会にご参加の皆様、お疲れ様でした。今回を機に懇親を深めて下さい。

槌田幹事 : 前RI理事佐藤様、本日の卓話楽しみにしていました。宜しくお願いいたします。
同期幹事の皆様、本日はお忙しい中お越しいただき、ありがとうございます。

堀川会員 : 前RI理事佐藤様のご来訪に感謝いたします。
相原会員 : 前RI理事の佐藤様のご来訪に感謝してスマイルします。

末吉会員 : 前RI理事佐藤芳郎様、ようこそお越しくださいました。本日は宜しくお願いいたします。
高橋会員 : 2690地区から渡辺先生に次いでRI理事になられた佐藤先生をお迎えできました。スマイルします。
藤島会員 : 岡山南RC佐藤様、本日は外部卓話ありがとうございます。

6RCの幹事の皆様、本日はようこそお越し下さいました。
先日は新入会員歓迎会の開催ありがとうございました。
菅さん久し振りの100切りおめでとうございます。

加茂会員 : 先日は新入会員歓迎会ありがとうございました。頑張ります。
村田会員 : 新入会員歓迎会ありがとうございました。今後とも宜しくお願いします。
氏房会員 : 新入会員歓迎会に参加できませんでしたのでスマイルします。
波多会員 : 我家の次男は岡山南高校の一年生で野球部所属。昨日は新チーム初の公式戦でした。打撃戦とな

り13対12で何とか勝利。5打数4安打、1デッドボール7打点の活躍。夜な夜な出歩く父ですが、勝手に
大きくなった姿が頼もしく嬉しかったのでスマイルします。

 13件　55,000円（累計577,000円）
誕生日スピーチ 　　小　松　忠　男　会員
　今月で77歳の喜寿を迎えます。皆様から「お前はまだまだ若い」と言われておりま
す。その秘訣は横山先輩と中央町を歩き廻る事です。これからも元気に続けてまいり
ます。

第２回理事・役員会議事録
日時　2024年８月５日㈪12：30～13：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
　山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　川西熊雄　岡本浩三
　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原  全伸　藤木希実子
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①８月～10月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り、承認された。職業奉仕委員会より今年度の委員会事業として職場訪問を行う。
第１回　10月17日　13：30～　日本銀行岡山支店
②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料２）
　資料２の通り、承認された。フォーラムの盛り上がりを図るため、追加で岡山市長賞を検討する。
③イメージアップ部会発足について（資料３）　…資料３の通り、承認された。
④ローターアクト委員会発足について（資料４）
　資料４の通り、承認された。学校側の活動内容等を確認しクラブとの調整を進めていく。
⑤ 「王子が岳トレイルプロキングチーム」との合同清掃活動について　…添付資料の通り、承認された。
⑥その他　…8月19日の35周年記念事業アンケートの際に実行委員会より発表。
⒌ 協議事項 　　その他
⒍ 報告事項 ①新入会員歓迎会について（資料５）　…資料５の通り、承認された。
 ②その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
次回第３回理事役員会　９月２日例会後

第３回理事・役員会議事録
日時　2024年９月２日㈪12：30～13：45　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　
川西熊雄　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　日笠常信

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①　９－11月プログラムについて（資料１）
　　資料１の通り、承認された。
　　追加として、10月21日のプログラム案については10月理事会で決定予定。
　　11月11日のクラブフォーラムで歴史フォーラムの時間を追加。
②　岡山北ＲＣとの合同例会について（資料２）
　　資料２の通り、承認された。
③　第９回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料３）
　　資料３の通り、承認された。
④　あした彩「will」について（資料４）
　　資料４⑴ の県外研修の日帰り大型バスおよび配布資料代については承認された。
　　資料４⑵ ホンデリング活動については、再検討とする。
⑤　岡山駅周辺清掃活動について（資料５）
　　資料５の通り、承認された。
⑥　その他

⒌ 協議事項　　その他　特になし。
⒍ 報告事項 
①　６ＲＣ運営委員会について
事務局員の就業・事務局運営に関して委員会を立ち上げる。
委員会メンバー構成は各クラブの会長経験者を推薦し、当クラブから鴨井前会長を推薦した。

②　ローターアクトについて（資料６）
③　ＩＤＭについて
　　10月中の開催予定
④　その他

⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
次回第４回理事役員会　10月７日例会後

９月９日㈪
外部卓話
「子どもたちに夢を！
～岡山の誇りとなる存在になる～」
株式会社ファジアーノ岡山
スポーツクラブ
代表取締役社長　

森 井　悠  様

９月30日㈪
外部卓話
「バスケットボールを

追い求め続けて…」
株式会社 TRY HOOP
代表取締役　中島  聡  様
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外 部 卓 話
　本日は前RI理事佐藤芳朗様にポリオの現状についてお話いただきました。これからの課題、ロータ
リアンとして出来ることへのご教授をいただきました。
「ポリオ根絶について」　　　　　　　　　　　 前RI理事　佐　藤　芳　郎  様
　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，原，日笠（伸），久松，菅，小林，三宅，森本，西，西岡

ゲスト・ビジター
〈プログラムゲスト〉 岡山南RC　佐藤 芳郎 様
〈ビジター〉 ・岡山東RC　　　幹事　渡邊 修司 様 ・岡山北RC　　　幹事　牧本 太郎 様 
 ・岡山西南RC　　幹事　宮脇　 勲 様 ・岡山丸の内RC　幹事　青木 康展 様
 ・岡山岡南RC　　幹事　北村 政行 様
  ・岡山RC　貝畑 雅二 様

〈米山奨学生〉 ハシブ  ファルザナ　様
あいさつ 岡山岡南RC幹事　北　村　政　行　樣
　皆さんこんにちは、岡山岡南RCの幹事をしています北村政行と申します。先月は６RCの会
長幹事会では、山田会長にもお世話になりありがとうございました。本日は、槌田幹事と現在進
行形の６RC同期幹事の５人でメーキャップにお邪魔させていただきました。槌田幹事から代表
して「一言挨拶を・・・」という事でして当クラブの会員からも北西さんは、若くて活気のあるクラ
ブで、大変お手本になるからと聞いてきましたので、私も緊張いたしております。
　本年度の６RC幹事方々は皆さんフランクな方ばかりで、幹事会でも話がし易く、特に槌田幹事は一番若いのに
非常に気が利いて、居酒屋などでも・・実は昨日も、私誕生日だったのですが、朝起きて一番に届いていたバース
デーお祝いラインが槌田幹事からという気の使いようで凄く気の利く人だなと再認識してこのことからも、北西RC
さんの槌田幹事は本当にベストな人事だな～っと感心しました。私も槌田幹事に勝っているのは年齢だけです
が、６RCの幹事会を通じて、彼からも勉強させて頂こうと思っています。長くなってもいけませんので本日は、頑
張っている槌田幹事を５人の同期幹事で応援させていただきながらグランヴィアの美味しい食事をさせて頂こうと
思っています。本日はよろしくお願いいたします。

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　この度の台風10号でお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り致します。今回の台風は勢力
が強く速度が非常に遅かったことで、線状降水帯が７回発生し局地的な雨を降らせたことで全
国で甚大な被害になりました。なぜこのような予測不能な天候になるのか？地球温暖化の影響で
気象パターンが変化したことも要因の一つです。今後の日本の災害や天候不順が一層深刻化
する可能性があります。皆様、気候変動への対応や防災対策の強化などBCPの対応しっかりなさってください。
　大谷翔平選手の活躍には目を見張るものがあります。現在、ホームラン44本、43盗塁で史上初。残り試合数は
25で大谷選手がこの勢いを保てば大リーグ史上初のホームラン50本、50盗塁への期待が高まります。日本人の
誇りですので是非、叶えてほしいと願っています。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後13:3０より4F「菫の間」において「第3回理事役員会」を開催いたしますの
で理事役員の皆様はご出席ください。

② ガバナー月信Vol.９を配付しております。
③ 米山梅吉記念館 館報Vol.44・賛助会ご入会のお願い、財団室NEWS9月号、ロータリー
の友9月号他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
佐藤芳朗様 : 佐藤芳朗様よりスマイルをいただきました。
６RC幹事一同様 : ６RC幹事一同様よりスマイルをいただきました。
山田会長 : 本日は前RI理事佐藤様、ようこそおいで下さいました。

槌田幹事の同期幹事の皆様、表敬訪問に来て下さりありがとうございます。
先週の新入会員歓迎会にご参加の皆様、お疲れ様でした。今回を機に懇親を深めて下さい。

槌田幹事 : 前RI理事佐藤様、本日の卓話楽しみにしていました。宜しくお願いいたします。
同期幹事の皆様、本日はお忙しい中お越しいただき、ありがとうございます。

堀川会員 : 前RI理事佐藤様のご来訪に感謝いたします。
相原会員 : 前RI理事の佐藤様のご来訪に感謝してスマイルします。

末吉会員 : 前RI理事佐藤芳郎様、ようこそお越しくださいました。本日は宜しくお願いいたします。
高橋会員 : 2690地区から渡辺先生に次いでRI理事になられた佐藤先生をお迎えできました。スマイルします。
藤島会員 : 岡山南RC佐藤様、本日は外部卓話ありがとうございます。

6RCの幹事の皆様、本日はようこそお越し下さいました。
先日は新入会員歓迎会の開催ありがとうございました。
菅さん久し振りの100切りおめでとうございます。

加茂会員 : 先日は新入会員歓迎会ありがとうございました。頑張ります。
村田会員 : 新入会員歓迎会ありがとうございました。今後とも宜しくお願いします。
氏房会員 : 新入会員歓迎会に参加できませんでしたのでスマイルします。
波多会員 : 我家の次男は岡山南高校の一年生で野球部所属。昨日は新チーム初の公式戦でした。打撃戦とな

り13対12で何とか勝利。5打数4安打、1デッドボール7打点の活躍。夜な夜な出歩く父ですが、勝手に
大きくなった姿が頼もしく嬉しかったのでスマイルします。

 13件　55,000円（累計577,000円）
誕生日スピーチ 　　小　松　忠　男　会員
　今月で77歳の喜寿を迎えます。皆様から「お前はまだまだ若い」と言われておりま
す。その秘訣は横山先輩と中央町を歩き廻る事です。これからも元気に続けてまいり
ます。

第２回理事・役員会議事録
日時　2024年８月５日㈪12：30～13：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
　山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　川西熊雄　岡本浩三
　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原  全伸　藤木希実子
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①８月～10月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り、承認された。職業奉仕委員会より今年度の委員会事業として職場訪問を行う。
第１回　10月17日　13：30～　日本銀行岡山支店
②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料２）
　資料２の通り、承認された。フォーラムの盛り上がりを図るため、追加で岡山市長賞を検討する。
③イメージアップ部会発足について（資料３）　…資料３の通り、承認された。
④ローターアクト委員会発足について（資料４）
　資料４の通り、承認された。学校側の活動内容等を確認しクラブとの調整を進めていく。
⑤ 「王子が岳トレイルプロキングチーム」との合同清掃活動について　…添付資料の通り、承認された。
⑥その他　…8月19日の35周年記念事業アンケートの際に実行委員会より発表。
⒌ 協議事項 　　その他
⒍ 報告事項 ①新入会員歓迎会について（資料５）　…資料５の通り、承認された。
 ②その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
次回第３回理事役員会　９月２日例会後

例会プログラム例会プログラム

第３回理事・役員会議事録
日時　2024年９月２日㈪12：30～13：45　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　
川西熊雄　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　日笠常信

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①　９－11月プログラムについて（資料１）
　　資料１の通り、承認された。
　　追加として、10月21日のプログラム案については10月理事会で決定予定。
　　11月11日のクラブフォーラムで歴史フォーラムの時間を追加。
②　岡山北ＲＣとの合同例会について（資料２）
　　資料２の通り、承認された。
③　第９回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料３）
　　資料３の通り、承認された。
④　あした彩「will」について（資料４）
　　資料４⑴ の県外研修の日帰り大型バスおよび配布資料代については承認された。
　　資料４⑵ ホンデリング活動については、再検討とする。
⑤　岡山駅周辺清掃活動について（資料５）
　　資料５の通り、承認された。
⑥　その他

⒌ 協議事項　　その他　特になし。
⒍ 報告事項 
①　６ＲＣ運営委員会について
事務局員の就業・事務局運営に関して委員会を立ち上げる。
委員会メンバー構成は各クラブの会長経験者を推薦し、当クラブから鴨井前会長を推薦した。

②　ローターアクトについて（資料６）
③　ＩＤＭについて
　　10月中の開催予定
④　その他

⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
次回第４回理事役員会　10月７日例会後
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End Polio と その意義

佐藤芳郎(岡山南RC)

ＥＮＤ ＰＯＬＩＯ の 歴史
１９７９･８２ｰ８３ 東京麹町ＲＣ
南インド他でポリオ免疫プロジェクト

山田会員・峰会員を派遣
＜その後もクラブ事業として継続＞

１９８５ ＲＩの３Ｈプロジェクト
ポリオ・プラスを最優先

＜ＲＩ ポリオ根絶活動開始＞

２０２３ 天然株患者発生 １２人

朝日新聞より

  資金源＝
ロータリー５０百万＄＋Ｂ.Ｇ財団１００百万＄＋他

  使  途  ＝
・ポリオ天然株の根絶未了地域(２カ国)－ﾎﾟﾘｵﾜｸﾁﾝ投与の徹底要

・ワクチン由来ポリオ発症地域ーワクチン投与必要

・ポリオ根絶の達成地域ー経口ワクチン投与

または、不活化ワクチンの接種要

ポリオ根絶活動の必要資金

               ＝ １５０百万＄/年以上

8

ロータリーと共に

ポリオを根絶しよう

1988

2023

30億人以上 ：ポリオの予防接種を受けた子ども

2,000万人以上：ポリオ根絶活動によって身体まひにならずにすんだ人の数

これまでの大きな前進 11

ポリオ根絶

野生株ポリオ発症推移

   １９８８  １２５国  ３５０,０００件
：   :                                   :  
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外 部 卓 話
　本日は前RI理事佐藤芳朗様にポリオの現状についてお話いただきました。これからの課題、ロータ
リアンとして出来ることへのご教授をいただきました。
「ポリオ根絶について」　　　　　　　　　　　 前RI理事　佐　藤　芳　郎  様
　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，原，日笠（伸），久松，菅，小林，三宅，森本，西，西岡

ゲスト・ビジター
〈プログラムゲスト〉 岡山南RC　佐藤 芳郎 様
〈ビジター〉 ・岡山東RC　　　幹事　渡邊 修司 様 ・岡山北RC　　　幹事　牧本 太郎 様 
 ・岡山西南RC　　幹事　宮脇　 勲 様 ・岡山丸の内RC　幹事　青木 康展 様
 ・岡山岡南RC　　幹事　北村 政行 様
  ・岡山RC　貝畑 雅二 様

〈米山奨学生〉 ハシブ  ファルザナ　様
あいさつ 岡山岡南RC幹事　北　村　政　行　樣
　皆さんこんにちは、岡山岡南RCの幹事をしています北村政行と申します。先月は６RCの会
長幹事会では、山田会長にもお世話になりありがとうございました。本日は、槌田幹事と現在進
行形の６RC同期幹事の５人でメーキャップにお邪魔させていただきました。槌田幹事から代表
して「一言挨拶を・・・」という事でして当クラブの会員からも北西さんは、若くて活気のあるクラ
ブで、大変お手本になるからと聞いてきましたので、私も緊張いたしております。
　本年度の６RC幹事方々は皆さんフランクな方ばかりで、幹事会でも話がし易く、特に槌田幹事は一番若いのに
非常に気が利いて、居酒屋などでも・・実は昨日も、私誕生日だったのですが、朝起きて一番に届いていたバース
デーお祝いラインが槌田幹事からという気の使いようで凄く気の利く人だなと再認識してこのことからも、北西RC
さんの槌田幹事は本当にベストな人事だな～っと感心しました。私も槌田幹事に勝っているのは年齢だけです
が、６RCの幹事会を通じて、彼からも勉強させて頂こうと思っています。長くなってもいけませんので本日は、頑
張っている槌田幹事を５人の同期幹事で応援させていただきながらグランヴィアの美味しい食事をさせて頂こうと
思っています。本日はよろしくお願いいたします。

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　この度の台風10号でお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り致します。今回の台風は勢力
が強く速度が非常に遅かったことで、線状降水帯が７回発生し局地的な雨を降らせたことで全
国で甚大な被害になりました。なぜこのような予測不能な天候になるのか？地球温暖化の影響で
気象パターンが変化したことも要因の一つです。今後の日本の災害や天候不順が一層深刻化
する可能性があります。皆様、気候変動への対応や防災対策の強化などBCPの対応しっかりなさってください。
　大谷翔平選手の活躍には目を見張るものがあります。現在、ホームラン44本、43盗塁で史上初。残り試合数は
25で大谷選手がこの勢いを保てば大リーグ史上初のホームラン50本、50盗塁への期待が高まります。日本人の
誇りですので是非、叶えてほしいと願っています。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後13:3０より4F「菫の間」において「第3回理事役員会」を開催いたしますの
で理事役員の皆様はご出席ください。

② ガバナー月信Vol.９を配付しております。
③ 米山梅吉記念館 館報Vol.44・賛助会ご入会のお願い、財団室NEWS9月号、ロータリー
の友9月号他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
佐藤芳朗様 : 佐藤芳朗様よりスマイルをいただきました。
６RC幹事一同様 : ６RC幹事一同様よりスマイルをいただきました。
山田会長 : 本日は前RI理事佐藤様、ようこそおいで下さいました。

槌田幹事の同期幹事の皆様、表敬訪問に来て下さりありがとうございます。
先週の新入会員歓迎会にご参加の皆様、お疲れ様でした。今回を機に懇親を深めて下さい。

槌田幹事 : 前RI理事佐藤様、本日の卓話楽しみにしていました。宜しくお願いいたします。
同期幹事の皆様、本日はお忙しい中お越しいただき、ありがとうございます。

堀川会員 : 前RI理事佐藤様のご来訪に感謝いたします。
相原会員 : 前RI理事の佐藤様のご来訪に感謝してスマイルします。

末吉会員 : 前RI理事佐藤芳郎様、ようこそお越しくださいました。本日は宜しくお願いいたします。
高橋会員 : 2690地区から渡辺先生に次いでRI理事になられた佐藤先生をお迎えできました。スマイルします。
藤島会員 : 岡山南RC佐藤様、本日は外部卓話ありがとうございます。

6RCの幹事の皆様、本日はようこそお越し下さいました。
先日は新入会員歓迎会の開催ありがとうございました。
菅さん久し振りの100切りおめでとうございます。

加茂会員 : 先日は新入会員歓迎会ありがとうございました。頑張ります。
村田会員 : 新入会員歓迎会ありがとうございました。今後とも宜しくお願いします。
氏房会員 : 新入会員歓迎会に参加できませんでしたのでスマイルします。
波多会員 : 我家の次男は岡山南高校の一年生で野球部所属。昨日は新チーム初の公式戦でした。打撃戦とな

り13対12で何とか勝利。5打数4安打、1デッドボール7打点の活躍。夜な夜な出歩く父ですが、勝手に
大きくなった姿が頼もしく嬉しかったのでスマイルします。

 13件　55,000円（累計577,000円）
誕生日スピーチ 　　小　松　忠　男　会員
　今月で77歳の喜寿を迎えます。皆様から「お前はまだまだ若い」と言われておりま
す。その秘訣は横山先輩と中央町を歩き廻る事です。これからも元気に続けてまいり
ます。

第２回理事・役員会議事録
日時　2024年８月５日㈪12：30～13：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
　山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　川西熊雄　岡本浩三
　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原  全伸　藤木希実子
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①８月～10月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り、承認された。職業奉仕委員会より今年度の委員会事業として職場訪問を行う。
第１回　10月17日　13：30～　日本銀行岡山支店
②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料２）
　資料２の通り、承認された。フォーラムの盛り上がりを図るため、追加で岡山市長賞を検討する。
③イメージアップ部会発足について（資料３）　…資料３の通り、承認された。
④ローターアクト委員会発足について（資料４）
　資料４の通り、承認された。学校側の活動内容等を確認しクラブとの調整を進めていく。
⑤ 「王子が岳トレイルプロキングチーム」との合同清掃活動について　…添付資料の通り、承認された。
⑥その他　…8月19日の35周年記念事業アンケートの際に実行委員会より発表。
⒌ 協議事項 　　その他
⒍ 報告事項 ①新入会員歓迎会について（資料５）　…資料５の通り、承認された。
 ②その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
次回第３回理事役員会　９月２日例会後

前回９月２日の例会記録前回９月２日の例会記録

第３回理事・役員会議事録
日時　2024年９月２日㈪12：30～13：45　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　
川西熊雄　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　日笠常信

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①　９－11月プログラムについて（資料１）
　　資料１の通り、承認された。
　　追加として、10月21日のプログラム案については10月理事会で決定予定。
　　11月11日のクラブフォーラムで歴史フォーラムの時間を追加。
②　岡山北ＲＣとの合同例会について（資料２）
　　資料２の通り、承認された。
③　第９回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料３）
　　資料３の通り、承認された。
④　あした彩「will」について（資料４）
　　資料４⑴ の県外研修の日帰り大型バスおよび配布資料代については承認された。
　　資料４⑵ ホンデリング活動については、再検討とする。
⑤　岡山駅周辺清掃活動について（資料５）
　　資料５の通り、承認された。
⑥　その他

⒌ 協議事項　　その他　特になし。
⒍ 報告事項 
①　６ＲＣ運営委員会について
事務局員の就業・事務局運営に関して委員会を立ち上げる。
委員会メンバー構成は各クラブの会長経験者を推薦し、当クラブから鴨井前会長を推薦した。

②　ローターアクトについて（資料６）
③　ＩＤＭについて
　　10月中の開催予定
④　その他

⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
次回第４回理事役員会　10月７日例会後
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〈米山奨学生〉 ハシブ  ファルザナ　様
あいさつ 岡山岡南RC幹事　北　村　政　行　樣
　皆さんこんにちは、岡山岡南RCの幹事をしています北村政行と申します。先月は６RCの会
長幹事会では、山田会長にもお世話になりありがとうございました。本日は、槌田幹事と現在進
行形の６RC同期幹事の５人でメーキャップにお邪魔させていただきました。槌田幹事から代表
して「一言挨拶を・・・」という事でして当クラブの会員からも北西さんは、若くて活気のあるクラ
ブで、大変お手本になるからと聞いてきましたので、私も緊張いたしております。
　本年度の６RC幹事方々は皆さんフランクな方ばかりで、幹事会でも話がし易く、特に槌田幹事は一番若いのに
非常に気が利いて、居酒屋などでも・・実は昨日も、私誕生日だったのですが、朝起きて一番に届いていたバース
デーお祝いラインが槌田幹事からという気の使いようで凄く気の利く人だなと再認識してこのことからも、北西RC
さんの槌田幹事は本当にベストな人事だな～っと感心しました。私も槌田幹事に勝っているのは年齢だけです
が、６RCの幹事会を通じて、彼からも勉強させて頂こうと思っています。長くなってもいけませんので本日は、頑
張っている槌田幹事を５人の同期幹事で応援させていただきながらグランヴィアの美味しい食事をさせて頂こうと
思っています。本日はよろしくお願いいたします。

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　この度の台風10号でお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り致します。今回の台風は勢力
が強く速度が非常に遅かったことで、線状降水帯が７回発生し局地的な雨を降らせたことで全
国で甚大な被害になりました。なぜこのような予測不能な天候になるのか？地球温暖化の影響で
気象パターンが変化したことも要因の一つです。今後の日本の災害や天候不順が一層深刻化
する可能性があります。皆様、気候変動への対応や防災対策の強化などBCPの対応しっかりなさってください。
　大谷翔平選手の活躍には目を見張るものがあります。現在、ホームラン44本、43盗塁で史上初。残り試合数は
25で大谷選手がこの勢いを保てば大リーグ史上初のホームラン50本、50盗塁への期待が高まります。日本人の
誇りですので是非、叶えてほしいと願っています。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後13:3０より4F「菫の間」において「第3回理事役員会」を開催いたしますの
で理事役員の皆様はご出席ください。

② ガバナー月信Vol.９を配付しております。
③ 米山梅吉記念館 館報Vol.44・賛助会ご入会のお願い、財団室NEWS9月号、ロータリー
の友9月号他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
佐藤芳朗様 : 佐藤芳朗様よりスマイルをいただきました。
６RC幹事一同様 : ６RC幹事一同様よりスマイルをいただきました。
山田会長 : 本日は前RI理事佐藤様、ようこそおいで下さいました。

槌田幹事の同期幹事の皆様、表敬訪問に来て下さりありがとうございます。
先週の新入会員歓迎会にご参加の皆様、お疲れ様でした。今回を機に懇親を深めて下さい。

槌田幹事 : 前RI理事佐藤様、本日の卓話楽しみにしていました。宜しくお願いいたします。
同期幹事の皆様、本日はお忙しい中お越しいただき、ありがとうございます。

堀川会員 : 前RI理事佐藤様のご来訪に感謝いたします。
相原会員 : 前RI理事の佐藤様のご来訪に感謝してスマイルします。

末吉会員 : 前RI理事佐藤芳郎様、ようこそお越しくださいました。本日は宜しくお願いいたします。
高橋会員 : 2690地区から渡辺先生に次いでRI理事になられた佐藤先生をお迎えできました。スマイルします。
藤島会員 : 岡山南RC佐藤様、本日は外部卓話ありがとうございます。

6RCの幹事の皆様、本日はようこそお越し下さいました。
先日は新入会員歓迎会の開催ありがとうございました。
菅さん久し振りの100切りおめでとうございます。

加茂会員 : 先日は新入会員歓迎会ありがとうございました。頑張ります。
村田会員 : 新入会員歓迎会ありがとうございました。今後とも宜しくお願いします。
氏房会員 : 新入会員歓迎会に参加できませんでしたのでスマイルします。
波多会員 : 我家の次男は岡山南高校の一年生で野球部所属。昨日は新チーム初の公式戦でした。打撃戦とな

り13対12で何とか勝利。5打数4安打、1デッドボール7打点の活躍。夜な夜な出歩く父ですが、勝手に
大きくなった姿が頼もしく嬉しかったのでスマイルします。

 13件　55,000円（累計577,000円）
誕生日スピーチ 　　小　松　忠　男　会員
　今月で77歳の喜寿を迎えます。皆様から「お前はまだまだ若い」と言われておりま
す。その秘訣は横山先輩と中央町を歩き廻る事です。これからも元気に続けてまいり
ます。

第２回理事・役員会議事録
日時　2024年８月５日㈪12：30～13：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
　山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　川西熊雄　岡本浩三
　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原  全伸　藤木希実子
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①８月～10月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り、承認された。職業奉仕委員会より今年度の委員会事業として職場訪問を行う。
第１回　10月17日　13：30～　日本銀行岡山支店
②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料２）
　資料２の通り、承認された。フォーラムの盛り上がりを図るため、追加で岡山市長賞を検討する。
③イメージアップ部会発足について（資料３）　…資料３の通り、承認された。
④ローターアクト委員会発足について（資料４）
　資料４の通り、承認された。学校側の活動内容等を確認しクラブとの調整を進めていく。
⑤ 「王子が岳トレイルプロキングチーム」との合同清掃活動について　…添付資料の通り、承認された。
⑥その他　…8月19日の35周年記念事業アンケートの際に実行委員会より発表。
⒌ 協議事項 　　その他
⒍ 報告事項 ①新入会員歓迎会について（資料５）　…資料５の通り、承認された。
 ②その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
次回第３回理事役員会　９月２日例会後

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

第３回理事・役員会議事録
日時　2024年９月２日㈪12：30～13：45　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「菫の間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　
川西熊雄　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　日笠常信

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①　９－11月プログラムについて（資料１）
　　資料１の通り、承認された。
　　追加として、10月21日のプログラム案については10月理事会で決定予定。
　　11月11日のクラブフォーラムで歴史フォーラムの時間を追加。
②　岡山北ＲＣとの合同例会について（資料２）
　　資料２の通り、承認された。
③　第９回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料３）
　　資料３の通り、承認された。
④　あした彩「will」について（資料４）
　　資料４⑴ の県外研修の日帰り大型バスおよび配布資料代については承認された。
　　資料４⑵ ホンデリング活動については、再検討とする。
⑤　岡山駅周辺清掃活動について（資料５）
　　資料５の通り、承認された。
⑥　その他

⒌ 協議事項　　その他　特になし。
⒍ 報告事項 
①　６ＲＣ運営委員会について
事務局員の就業・事務局運営に関して委員会を立ち上げる。
委員会メンバー構成は各クラブの会長経験者を推薦し、当クラブから鴨井前会長を推薦した。

②　ローターアクトについて（資料６）
③　ＩＤＭについて
　　10月中の開催予定
④　その他

⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
次回第４回理事役員会　10月７日例会後

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（９月９日（ヘルシーランチ））
鰹利休仕立て丼　　秋茄子そぼろ煮　　赤出汁　　香の物　　コーヒー
次回のメニュー（９月30日（ヘルシーランチ））
ベーコンと木ノ子のパスタスープ　　ミラノ風  ポークカツレツ　　メリメロサラダ　　　
ガトーショコラと林檎  コーヒーの香り　　　パン　コーヒー

前回メニュー（9月2日）ペンネ・ボロネーゼ


